UNIVERSITÄT GRAZ

treffpunkt sprachen - Zentrum für Sprache, Plurilingualismus und Fachdidaktik



Du bist dieses Semester in einer Tandem-Sprachlernpartnerschaft?



Du freust dich über



Die Teilnahme ist kostenlos. Sprache: Deutsch/ Englisch/plurilingual

INTERAKTIVE TANDEMWORKSHOPS

Komm zu den interaktiven Tandem-Workshops und bring deine Tandem-Erfahrung auf das nächste Level!



treffpunktsprachen.uni-graz. at/de/neuigkeiten/interaktivetandem-workshops/ Eine Kooperation von treffpunkt sprachen und dem Institut für Slawistik.

KONTAKT | CONTACT

Lisa Schantl, BA BA MA

lisa.schantl@uni-graz.at Johann-Fux-Gasse 30 | 8010 Graz

+43/316/380-2697

Die interaktiven Workshops widmen sich folgenden Schwerpunkten:

Wir treffen uns **drei Mal im Semester** und beschäftigen uns mit verschiedenen Facetten des Tandemlernens. Eine Workshopteilnahme **gemeinsam** mit deiner:deinem aktuellen Tandempartner:in ist empfohlen.

WORKSHOP 1: WORDPOWER

Wörter öffnen Türen zu neuen Welten. Wörter haben Macht. Wie lernen wir die Wörter? Wie sind die Wörter vernetzt? Wie repräsentieren uns die Wörter?



Donnerstag, 14. November 2024, 17.00–18.30 Uhr Raum 33.1.224, Institut für Slawistik, Merangasse 70/I, 8010 Graz Anmeldung: survey.uni-graz.at/index.php/893757

WORKSHOP 2: IN ACTION

Sprachhandlungen sind der Kern des Lernens und des täglichen Lebens. Im Unterricht, mit Freunden oder zuhause sind wir ständig in action. Was brauchen wir für eine effektive Kommunikation in verschiedenen Situationen? Wie erreichen wir unsere Ziele im Gespräch? Welche Strategien helfen uns, kulturelle Unterschiede konstruktiv zu verhandeln und gemeinsame Lösungen zu finden?



Donnerstag, 12. Dezember 2024, 17.00–18.30 Uhr Raum 33.1.224, Institut für Slawistik, Merangasse 70/I, 8010 Graz Anmeldung: survey.uni-graz.at/index.php/518338

WORKSHOP 3: IN BETWEEN

Kulturelle Unterschiede anerkennen und wertschätzen ist eine wichtige Kompetenz in einer globalen Gesellschaft. Im Tandem treffen verschiedene Kulturen aufeinander. Wie können wir zwischen ihnen vermitteln? Wie erwerben wir interkulturelle Kompetenz, die uns hilft, andere besser zu verstehen?



Donnerstag, 16. Jänner 2025, 17.00–18.30 Uhr Raum 33.1.224, Institut für Slawistik, Merangasse 70/I, 8010 Graz Anmeldung: survey.uni-graz.at/index.php/347773

Die Anmeldung ist bis 48 Stunden vor dem jeweiligen Termin möglich. Schnell anmelden! Die Teilnehmer:innenzahl **ist begrenzt!**

Wir freuen uns auf dich!

UNIVERSITY OF GRAZ

treffpunkt sprachen - Centre for Language,
Plurilingualism and Didactics



You are participating in a Tandem language learning partnership this semester?

You would like to engage in a more efficient exchange with your language learning partner?

You are interested in new tandem activities?

You would like to get to know other tandem pairings?

Participation is
free of charge.
Language of
Language of
instruction: German/
English/plurilingual

MTERACTIVE MANDEM NORKSHOPS

Join our Interactive Tandem Workshops and upgrade your Tandem experience!

WORKSHOPLEITUNG | WORKSHOP FACILITATORS

Iryna Orlova, MU MA Institut für Slawistik | Slavic Studies (Koordination) Sprachausbildung Russisch, Fachdidaktik Deutsch, Englisch, Russisch, Spanisch, Ukrainisch (Coordination) Language Education, Didactics, German, English Russian, Spanish, Ukrainian A cooperation between treffpunkt sprachen and Slavic Studies.

MMag.a Michaela Winkler Institut für Slawistik | Slavic Studies (Koordination) Lehramtsstudien, Fachdidaktik Deutsch, Englisch, Russisch, Französisch (Coordination) Teaching Degree Programs, Didactics, German, English, Russian, French

The Interactive Tandem Workshops cover the following topics:

We're going to meet three times during the semester and explore different aspects of tandem learning. Participation together with your current Tandem partner is highly encouraged.

WORKSHOP 1: WORDPOWER

Words open doors to new worlds. Words have power. How do we learn words? How are words connected? How do words represent us?



■倫信器
Thursday, 14 November 2024, 5.00–6.30 pm Room 33.1.224. Slavic Studies Department. Merangasse 70/I, 8010 Graz

Registration: survey.uni-graz.at/index.php/893757

WORKSHOP 2: IN ACTION

Performative language acts are at the center of learning and of our daily lives. At school, together with friends, or at home - at all times, we're in action. What do we need to communicate successfully in different situations? How do we reach our goals in conversations? What strategies help us to negotiate cultural differences constructively and find solutions together?



Thursday, 12 December 2024, 5.00-6.30 pm Room 33.1.224. Slavic Studies Department. Merangasse 70/I, 8010 Graz Registration: survey.uni-graz.at/index.php/518338

WORKSHOP 3: IN BETWEEN

Being able to acknowledge and appreciate cultural differences is a meaningful skill in a global society. In a tandem, different cultures meet. How can we act as mediators between them? How do we acquire intercultural skills that help us to understand each other better?



Thursday, 16 January 2025, 5.00-6.30 pm Room 33.1.224, Slavic Studies Department, Merangasse 70/I, 8010 Graz

Registration: survey.uni-graz.at/index.php/347773

Registration is possible up to 48 hours prior to the respective date. Register quickly; the number of participants is limited!

We're looking forward to meeting you.